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高桑会長の挨拶 

滝川ライオンズクラブ会報 №１ 
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５２代会長 Ｌ. 高桑純啓 就任挨拶 

 

 滝川ライオンズクラブは、昨年50年という一つの区切りを、多くの先輩の、永

年の努力の積み重ねによって迎えることができました。 

 いよいよ、50年を越えて、新しい半世紀へ向けての出発です。 

 これまでの50年の誇りを胸に、今、本当に日本が大変な時代だからこそ我々 

は、ライオンズ精神のもと、みんなで心をあわせ、いっそうの社会奉仕に努め、夢 

や希望の持てる社会をつくるその一翼を担うものと思います。 

 その実現のために、滝川ライオンズクラブも、これまでみんなが大事にしてき 

た、奉仕の精神を未来へ、つなげてゆかなくてはなりません。 

 会長として、小さなことでも、工夫改善し、努力して、微力ながら奉仕の精神を 

未来へつなげてゆきたいと思います。そういうことでこのスローガンを掲げさせて 

いただきました。 

 1年間どうぞ宜しくお願い致します。 

滝川ライオンズクラブ 会長 Ｌ．髙桑 純啓 

 

｢50年を越えて未来へつなぐ、Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ｣ 
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 このたび、高桑会長のご指名により伝統ある滝川ＬＣの会計と言う大役を仰せつ 

かりました。 

 その責任の重大さを痛感しております。 

 さる５月２０日に開催されましたクラブ新三役・ＰＲ委員長セミナーに参加し 

て、改めて役員必携を勉強し会計の責務を果していきたいと存じます。 

 高桑会長並びに幹事との連携を深めて精一杯努めさせていただきます。 

 役員をはじめ皆様のご指導の程よろしくお願い申し上げます。 

会計 Ｌ. 藤本 清正 就任挨拶 

幹事 Ｌ. 伊東 和彦 就任挨拶 

 この度、幹事に就任する事となりました伊東和彦です。 

 幹事という大事なポストに氏名され尐し緊張していますが、年間行事がスムーズ 

に進めるよう、また高桑会長の方針の一つでもある活気あふれるアクティビティー 

活動ができるように心がけ、それが会員の増強に繋がればと考えております。  

会員の皆様には、一年通してのご支援、ご声援を重ねてお願い申し上げ就任のご挨 

拶と致します  
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第１２２１回例会 ２０１１.７．１２ 

 今期の一回目の例会が無事終了しました。 

 高桑会長からの活動方針の説明があり、事業内容は昨年と同じであるが、内容の 

見直しと工夫により魅力ある活動にしたいとの説明がありました。 

 また、例会の形式にも工夫をし、一人でも多くの会員の出席を期待しているとの 

熱い要望がありました。。 

 最初の例会ではありましたが、テールツイスターのＬ．大河昭彦の活躍もありド 

ネーションが７万円も集まりました。 

 当日の出席率は９４．４パーセントでした。 

 ぜひ多くの出席をお願い致したいと思います。 

 .  

 

  

 

 .   
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 去る７月２２日に芦別市のスターライトホテルにて第１回目のガバナー諮問委員 

会が開催されました。 

 当クラブからは、高桑会長、伊東幹事、藤本会計、中島ＰＲ委員長が出席致しま 

した。 

 主な内容は、以下の通りです。 

 ① 今期は地区ＰＲ委員を設けた。（ローテーションの話） 

 ② ＹＥ事業の一環でガバナーより韓国との交流事業の復活の話。 

 ③ 国際会長の意向に基づき地区１人２本の植樹を行いたい。 

 ④ ３３１－Ａ地区の会員名簿の発行について。 

 ⑤ エコー誌の協力について。 

 この後、懇親会があり盛会のうちに諮問委員会は終了しました。 

 尚、詳細は例会で報告される予定です。 

第１回目ガバナー諮問委員会終了 
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 ７月１５日７時５０分より、滝川市北洋銀行前にて交通安全旗の波運動に参加い 

たしました。 

当日は雨という天気ではありましたが市民の皆様や当クラブから大勢の皆様の参加 

がありました。 

夏の交通安全運動による街頭啓発終了 

第１２２２回健康早朝例会 ２０１１．７．２６ 

 健康早朝例会が７月２６日に行われました。 

 当日は６時１５分から、ラジオ体操を行いスエヒロホテルにて例会を致しまし

た。 

 例会後は仕事ということで、「たまには酒が抜け健康早朝例会も良いものだ」と

の声もありました。出席率８８.３パーセントでした。 
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 平成２３年６月２５日に滝川ライオンズクラブ 特定非営利活動法人空知文化工 

房 滝川市教育委員会主催による、たきかわこどもミュージックフェスタが盛大に 

行われました。 

 幼稚園児から高校生までの総勢約５５０名の参加で、すばらしい音楽演奏、合唱 

などが披露されました。 

 会場には延べ１，０００名ほどの観客が訪れ盛会のうちに終了いたしました。 

たきかわこどもミュージックフェスタ２０１１ 
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 この度ＰＲ委員長として担当致す事となりまし 

た。 

 会報の制作編集とホームページの更新と、かな 

り難しい仕事ではありますが、私らしく活動して 

行く所存であります。 

 クラブの活動はもとより、会員の家庭内での話 

題も取り上げたいと考えております。 

 発行回数も増やしたいと考えていますが、皆様 

からの投稿無しではうまく行きません。 

 是非ご協力を頂けます様お願い致します。 

ドネーションの状況（2011年 7 月～2012年 6 月） 

目標を達成して未来と通話しましょう 

ドネーション・アンテナ（1本につき10万円） 

編集後記 

2011 2012 PR  

.   

２０１１－２０１２ テール・ツイスター Ｌ.大河 昭彦 

7月12日現在 ７０，０００円 


